

„Wen meinst Du denn?“ unterbrach ihn rasch der Spanier, in dessen Seele diese Worte anzuklingen schienen.

„Was einmal vergangen ist, ist vergangen, sage ich Dir,“ entgegnete der Walbläuser und wenn etwas nicht mehr da ist, so ist es das beste es zu vergessen. Doch laß uns nicht mehr daran denken; ich habe einsam in den Wäldern gelebt und muß einsam sterben wie ich gelebt habe.“

Mit diesen Worten brach die Unterhaltung zwischen beiden ab, und sie schickten sich an, ihr reichliches Mahl zu verzehren. Dann machte sich José auf, um eines der Pferde der Hacienda für sich zu fangen, was er und sein Gefährte bei der großen Anzahl derselben für kein Verbrechen hielt.

Der Kanadier blieb allein zurück. Er betrachtete abermals den schlafenden Tiburcio, warf noch eine Hand voll trockenes Reisig in das Feuer und war bald ebenfalls eingeschlafen.

Jetzt vernahm man nur noch das Rauschen des Abendwindes, der die Wipfel der Bäume bewegte, unter denen zwei Männer ruhten, die es nicht ahnten, daß sie zwanzig Jahre früher lange Zeit Seite an Seite geschlafen hatten, damals eingewiegt vom Brausen des Ozeans, wie jetzt von dem Rauschen der Bäume des Waldes.

Sechstes Kapitel.

Ein Wiederfinden.

Während Tiburcio und der Kanadier eines ruhigen Schlafes genossen, herrschte unter den auf der Hacienda angekommenen Gästen eine große Unruhe. Don Estevan besprach sich im geheimen mit Cuchillo in seinem Zimmer und befahl diesem noch in derselben Nacht sich Tiburcios zu bemächtigen, der ihm als Mitwisser des Geheimnisses des Goldthales gefährlich werden könnte. Zugleich schienen noch andere gewichtigere Gründe ihn dazu zu bewegen, diesen jungen Mann in seine Gewalt zu bekommen, mit denen uns der Verlauf unserer Erzählung später bekannt machen wird. Nach reiflichen Erwägungen erschien die Sache Don Estevan so wichtig, daß er den Entschluß faßte, sich selbst noch an demselben Abende an die Spitze seiner Begleiter zu stellen und den Entflohenen aufzusuchen. Unglücklicherweise hatte Cuchillo die Schritte des Fortgehenden belauscht und erkannt, daß dieser die Richtung nach dem Feuer am Waldessaume eingeschlagen hatte. Er durfte deshalb mit Sicherheit